

SE "ADELANTÓ" MARZO

La presión económica que enfrentan los padres ante el próximo regreso a clases

Aunque las vacaciones apenas comienzan, el MINEDUC ya anunció la fecha de retorno a clases y las tiendas ya comenzaron a ofrecer la venta de uniformes y útiles escolares.

ROMINA ONEL / La Serena

Pese a que las vacaciones de verano para los escolares comenzaron hace relativamente poco tiempo, el Ministerio



CRISTIAN SILVA

Aunque aún no llegamos a la quincena de enero, en varias tiendas del retail de la región ya hay uniformes escolares a la venta.

de Educación ya publicó el calendario escolar 2025, fijando el regreso a clases, el miércoles 5 de marzo en la Región de Coquimbo.

Esto tiene un especial significado para los niños, niñas y adolescentes (NNA) y sobre todo para sus padres y cuidadores, quienes son los que tienen que correr con los gastos que esto representa.

Al respecto, el ingeniero comercial y académico de la Universidad de La Serena, Dr. en Educación y Mg. en Liderazgo, Dirección Estratégica y Comunicación en las Organizaciones, Orlando Robles, explicó que "lo que les interesa a las empresas es vender. Por eso, ponen en frente de los consumidores estos gastos que tienen que cubrir, 'marketeadolos' por ciclos. Esto es algo que también pasa du-



“
Es que los intereses
de los bancos son
mayores que los
del gobierno, y eso
es un problema
que se debe
resolver
lo más pronto
posible
“

Entre las Fiestas Patías, cuando los argentinos se reúnen con sus familias y amigos para celebrar el día de la Independencia, el gobierno argentino se enfrenta a un desafío económico: cómo financiar los gastos de la celebración y los programas sociales que se ejecutará durante el verano.

De otros sectores, como el de los alimentos, el gobierno argentino se enfrenta a un desafío económico: cómo financiar los gastos de la celebración y los programas sociales que se ejecutará durante el verano.

ALGUNOS CAMBIOS

El gobierno argentino se enfrenta a un desafío económico: cómo financiar los gastos de la celebración y los programas sociales que se ejecutará durante el verano.

El gobierno argentino se enfrenta a un desafío económico: cómo financiar los gastos de la celebración y los programas sociales que se ejecutará durante el verano.

ACORTANDO LAS VACACIONES

El gobierno argentino se enfrenta a un desafío económico: cómo financiar los gastos de la celebración y los programas sociales que se ejecutará durante el verano.

El gobierno argentino se enfrenta a un desafío económico: cómo financiar los gastos de la celebración y los programas sociales que se ejecutará durante el verano.